



H29.10.2

朝夕が涼しくなり、日中もさわやかな秋風が気持ち良く感じる季節となりました。園庭で遊んだり散歩に出掛け、外の景色に刺激を受けている子どもたちです。秋の自然に触れながら、色々なものに興味が持てるように関わっていきたいと思ひます。

こんな遊びを楽しみました

- うさぎぐみの子を中心にのりを使ってぶどう作りを楽しみました。丸く切ってある画用紙の粒にのりをつけて三角形の台紙に貼っていました。粒を重ねていったり、台紙の上にバランスよく粒を見せるなど、それぞれにおいしそうなぶどうが出来ました。りす・ひよこぐみの小さい子たちはのりの代わりに両面テープを使い作っていました。手先を使って製作する楽しさを味わいながら活動できただようと思ひました。
- 低くなっただ石山を保育者がシャベルで盛り上げて高くすると裸足で登ていき、高くなったり石山の上で足踏みして足が沈んだり、石山が崩れていくのを面白がって遊んだり、スコップを使って保育者と一緒に穴を掘り進め、向こう側と開通させてトンネlei作りも楽しみました！
- 8月の誕生会で楽しんだエプロンシアター「やさいのパーティ おおさわぎ」の歌や保育者の振りや動作を覚え真似して遊ぶ姿が見られました。ままごとのエプロンを身につけ、音楽に合わせてかわいらしい動きを見せてくれる子どもたちです。最後は野菜たちにマヨネーズがかかるおいしいサラダの出来上がり！そのサラダを保育者に食べさせに来てくれる姿が微笑ましいです。

＜初めての運動会＞

オープニングを飾ったぞうぐみ(5歳児)さんのフラフープを使った様々な演技に目が釘付けになっていたベアーズの子どもたち。年上の子の動きの速さや格好良さなどを感じられたように思ひます。その中で自分たちも声援や拍手を受けながら走ったり踊ったりということを体験したことが自信になり、意欲的に参加出来た姿に成長を感じ嬉しく思ひました。保護者の皆様にはご協力頂き、大変お世話をになりました。

＜今月の活動＞ 散歩を通して秋の自然に触れて遊ぶ。

